



VINZENZKRANKENHAUS
HANNOVER

AKADEMISCHES LEHRKRANKENHAUS
DER MEDIZINISCHEN HOCHSCHULE HANNOVER

10 MILLIONEN FÜR DIE ZUKUNFT DES VINZENZKRANKENHAUSES HANNOVER

Hannover, 10. Februar 2025: Heute überreichte der Niedersächsische Gesundheitsminister Dr. Andreas Philippi dem Vinzenzkrankenhaus Hannover einen Förderbescheid über 10 Millionen Euro. Dieser Betrag ist Teil einer Gesamtförderung von 41 Millionen Euro und ein wichtiger Baustein für die Modernisierung und Erweiterung des Krankenhauses.

Mit den Fördermitteln wird u. A. der seit 2021 begonnene Neubau finanziert, der im April 2025 fertiggestellt werden soll. Der moderne Gebäudeteil wird das medizinische und pflegerische Angebot des Vinzenzkrankenhauses erweitern und die Patientenversorgung weiter verbessern. Im Anschluss an die Fertigstellung des Anbaus folgen umfangreiche Sanierungsarbeiten im Bestandsgebäude, um das Krankenhaus fit für die Zukunft zu machen.

„Diese Förderung ist eine Investition in die Gesundheitsversorgung in unserer Region und kommt direkt unseren Patientinnen und Patienten zu Gute. Sie gibt uns die Möglichkeit, nicht nur die baulichen Strukturen zu modernisieren, sondern auch den Komfort und die Sicherheit für unsere Patienten weiter zu erhöhen“, erklärt Michael Schmitt, Geschäftsführer des Vinzenzkrankenhauses.

„Angesichts des demografischen Wandels steht unser Gesundheitssystem vor großen Herausforderungen. Dem müssen und wollen wir durch Investitionen in die Zukunftsfähigkeit Rechnung tragen. Davon profitieren auch die Patientinnen und Patienten. Der Neubau wird ein modernes Umfeld bieten, in dem kranke Menschen die bestmögliche Betreuung erfahren“, ergänzt der Niedersächsische Sozial- und Gesundheitsminister Dr. Andreas Philippi.

Im Neubau entstehen moderne Stationen mit einem 2-Bett-Standard auf zeitgemäßen Niveau und neue Räumlichkeiten für die Intensivstation und das Zentrallabor. Die Physiotherapie freut sich auf gut erreichbare Räumlichkeiten im Erdgeschoss mit großzügigen Therapieräumen. Zudem erwartet werdende Eltern eine komfortable Wochenbettstation – eine wichtige Maßnahme für die Geburtshilfe, die in den vergangenen Jahren stetig steigende Patientenzahlen verzeichnete.



Das Vinzenzkrankenhaus
Hannover gehört zum
Elisabeth Vinzenz Verbund.



VINZENZKRANKENHAUS
HANNOVER

AKADEMISCHES LEHRKRANKENHAUS
DER MEDIZINISCHEN HOCHSCHULE HANNOVER

Das **Vinzenzkrankenhaus Hannover** ist eine Einrichtung der Schwerpunktversorgung des Elisabeth Vinzenz Verbundes und blickt auf eine über 150-jährige Geschichte zurück. Mehr als 40.000 Patienten im Jahr werden stationär und ambulant versorgt. Das Krankenhaus verfügt über 345 Planbetten in sieben Fachabteilungen für Allgemein-, Viszeral- und Onkologische Chirurgie und Koloproktologie, Anästhesie und Intensivmedizin, Geburtshilfe und Gynäkologie, Innere Medizin (Gastroenterologie, Geriatrie, Kardiologie, Pneumologie), Orthopädie und Unfallchirurgie, Urologie sowie Radiologie. Dazu kommen eine zentrale Notaufnahme, eine Belegabteilung HNO, eine Tagesklinik für ambulante Operationen und ambulante Chemotherapie, sowie die Physiotherapie. Drei zertifizierte Krebszentren für Brust, Darm und Prostata, eine zertifizierte Chest Pain Unit, ein zertifiziertes EndoProthetikZentrum und das da Vinci-Zentrum für roboter-assistierte urologische Operationen runden die Kompetenz als leistungsstarkes Krankenhaus der Schwerpunktversorgung ab.

Der Elisabeth Vinzenz Verbund (EVV) gehört bundesweit zu den größten christlichen Trägerverbänden von Krankenhäusern und weiteren Einrichtungen im Gesundheits- und Sozialwesen. Der EVV verbindet an seinen Krankenhaus-Standorten eine moderne und kompetente medizinisch-pflegerische Versorgung mit der Tradition christlicher Nächstenliebe und gelebter Menschlichkeit. Die Trägergesellschaften der Einrichtungen agieren unter der als Holding fungierenden Elisabeth Vinzenz Verbund GmbH, vertreten durch die Geschäftsführer Tobias Dreißigacker, Stefan Fischer und Dr. Sven Ulrich Langner. Gesellschafterinnen der Trägergesellschaft sind die Katholische Wohltätigkeitsanstalt zur heiligen Elisabeth Reinbek, rechtsfähige Stiftung des Öffentlichen Rechts (KWA), und die Vinzenz Bernward Stiftung Hildesheim.
www.elisabeth-vinzenz.de

Pressekontakt Vinzenzkrankenhaus Hannover GmbH

Ulrike Wiedemann

Leitung Unternehmenskommunikation

Telefon 0511 950-4161

E-Mail: Unternehmenskommunikation@vinzenzkrankenhaus.de